

Zwei Projekte unterstützt

Scheck in Höhe von 2.500 Euro für die Kölner Selbsthilfe

Longerich. Silke Kellerhaus, Geschäftsstellenleiterin Longerich der Raiffeisenbank Frechen-Hürth eG, überreichte im Namen des Gewinnsparevereins einen Scheck in Höhe von 2.500 Euro an die Kölner Selbsthilfe e.V. in Longerich.

Die Gewinnspare unterstützen damit die Kampagne „Unser Goldesel“ mit den zwei Projekten „Tischlein deck' dich“ und „Knüppel bleib' im Sack“ der Kinder- und Jugendhilfeein-

richtung der Kölner Selbsthilfe e.V., die in Longerich realisiert werden sollen.

Das Projekt „Tischlein deck' dich“ soll den Mittagstisch für Kinder und Jugendliche sicherstellen.

Die Kinder erhalten ein tägliches nahrhaftes Mittagessen in der Einrichtung am Heckweg 30 in Longerich.

Mit dem Projekt „Knüppel bleib' im Sack“ soll eine Maßnahme zur Gewaltprävention für

Kinder und Jugendliche durchgeführt werden.

Die Kinder lernen, mit Konfliktsituationen und Stress konstruktiv und gewaltfrei umzugehen.

„Unser Goldesel“ ist ein Dukatenesel aus Pappmaché, der gebucht werden kann, damit er mit Spenden für diese Projekte gefüttert wird.

Informationen und bisherige „Reiseberichte“ unter www.unsergoldesel.de



■ Kinder und Jugendliche der Kölner Selbsthilfe e.V. freuen sich mit (v.r.) Nasim Alam, Mitarbeiter der Volksbank - Nord, Silke Kellerhaus, Geschäftsstellenleiterin Longerich, Anni Berens, Leitung und Simone Bätz, Mitarbeiterin der Kölner Selbsthilfe e.V. über den Scheck.